



Le podium national.

Un podium national

L'équipe 3 bandes D5 du Billard-Club agenais a participé à la finale à quatre du championnat de France, ce dernier week-end à Divion, près d'Arras, dans le Pas-de-Calais.

Après une saison exceptionnelle (cf. nos précédents comptes rendus), les quatre mousquetaires agenais — Alain Simon (cap.), Marc Mongelard, Patrick Ygon et Claude Dussillols — ont défendu les couleurs de l'Agenais contre Divion, Douais, Auvers-sur-Oise.

Après avoir terminé deuxièmes d'Aquitaine, lors des phases qualificatives, mais sélectionnés pour la poursuite du championnat, les Agenais ont dû se déplacer à Grauves (Marne), Arpajon (91) et réception de Sausset (Bouches-du-Rhône) pour vaincre à

chaque fois et gagner ainsi leur place en finale de France. En tête, à l'issue de la première journée du samedi, une défaite de trop le dimanche les laisse à la troisième place pour quelques centièmes de points de moyenne générale, bien que Patrick Ygon ait réalisé la meilleure moyenne générale et la meilleure partie à 0,900 de moyenne particulière.

C'est le sport agenais qui a quand même rayonné au plan national et nous ne pouvons que les remercier d'avoir porté haut les couleurs du pruneau agenais.

Encore toutes nos félicitations au club pour sa contribution sportive et matérielle auprès de ses joueurs.

D.R.